

J'aimerais rendre hommage aux hommes et aux femmes qui se trouvent actuellement au Vietnam pour amorcer le travail de la nouvelle commission et aux autres qui se préparent à s'y rendre. Il s'y sont rendus et ils s'y rendent encore non parce que leur pays a quelque chose à y gagner, mais parce que le Canada reconnaît qu'il a la responsabilité de contribuer à la paix dans le monde s'il peut le faire efficacement. Je ne connais pas de meilleure façon de contribuer à l'intérêt national du Canada que de mettre fin ou d'aider à mettre fin à la guerre au Vietnam.

La tâche n'est pas facile, elle présente même des dangers. Des Canadiens y ont laissé leur vie. Le même sort attend peut-être d'autres encore. Nous avons à leur égard une lourde responsabilité; il faut s'assurer que leur dévouement et leur courage contribueront efficacement au maintien de la paix. Nous ne devons rien épargner pour garantir l'efficacité de leur rôle et nous devons les retirer si même en dépit de tous leurs efforts leur rôle semble voué à l'inefficacité.

C'est là l'objectif de la politique du gouvernement de sa récente décision. Je sais que c'est aussi celui de tous les Canadiens et de leurs représentants à la Chambre.

S/C